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Projeto regula transporte de passageiros
Texto prevê permissão de uso de veículos escolares para transporte alternativo de passageiros na pandemia

DIVULGAÇÃO CMP
Wellington Daniel

A Câmara Municipal 
aprovou na terça-feira (23) 
um projeto de lei dos vere-
adores Yuri Moura (PSOL), 
Júnior Coruja (PSD) e 
Júnior Paixão (DC) que 
permite o transporte alter-
nativo de passageiros por 
meio de veículos escolares. 
O PL prevê que a permis-
são seja concedida neste 
período de pandemia a veí-
culos que estão regulariza-
dos junto a Prefeitura para 
o transporte de crianças. 
Todas as medidas de se-
gurança contra a covid-19 
devem ser respeitadas.

O texto ainda prevê 
que as tarifas do transpor-
te alternativo devem ser 
as mesmas estabelecidas 
para as empresas de ôni-
bus e não será permitido 
reajuste sem prévia autori-
zação do Governo Munici-
pal. O mesmo vale para os 
itinerários. Demais regras, 
como embarque e desem-
barque, além das linhas 
que carecem do reforço, 
devem ser definidas pela 
CPTrans.

Coruja, um dos auto-
res do texto, é o presidente 
da Comissão de Trânsito e 
Transporte da Casa Legis-
lativa. Para ele, o projeto 
visa buscar melhores pro-
postas e alternativas para 
a população. “Por isso, 
tenho trabalhado incan-
savelmente também para 
o retorno de 100% das 
frotas de ônibus. Median-
te o cenário caótico que 
estamos vivendo identifi-
camos uma importante al-
ternativa, que são as vans 
escolares, para enfrentar-
mos esse momento difí-
cil”, afirmou.

O projeto foi incluído 
em regime de urgência e 
recebeu a aprovação de 13 
vereadores. Agora, aguar-
da a sanção do prefeito 
interino Hingo Hammes. 
Procurada sobre o tema, a 
Prefeitura não respondeu. 
Os vereadores autores do 
projeto conversarão com o 
Executivo ainda nesta se-
mana.

Os vereadores auto-
res foram motivados pe-
las cenas de aglomerações 
vistas em ônibus nos últi-

PROJETO DE lei dos vereadores Júnior Paixão, Júnior Coruja e Yuri Moura aguarda sanção do prefeito

mos dias. Yuri, por exem-
plo, chegou a recorrer ao 
Ministério Público. A Pre-
feitura também anunciou 
que entrou na justiça para 
pedir o retorno de 100% da 
frota do transporte públi-
co, como era antes da pan-
demia. A reportagem ques-
tionou o município sobre 
o andamento do processo, 
mas também não recebeu 

retorno até o fechamento. 
“Demos mais um pas-

so importante contra as 
aglomerações diárias nos 
ônibus da cidade, fruto das 
covardias e crimes contra a 
saúde pública das grandes 
empresas. E ainda conse-
guimos uma solução para 
que os motoristas de vans 
possam voltar ao trabalho. 
Agradeço aos vereadores 

Vereador Júnior Coruja 
e Vereador Júnior Paixão 
pela parceria nesse proje-
to”, disse Yuri.

Outra motivação foi 
a ajuda aos motoristas de 
transporte escolar. “Os 
motoristas de vans esco-
lares estão há mais de um 
ano sem trabalhar por 
conta da pandemia. Com 
isso, vamos solucionar os 

Quinta-feira, 25 de março de 2021

DESPACHO INTERLOCUTÓRIO

Processo CMP ADM: 467 de 2021: ao 
requerente solicitamos o comparecimen-
to no prazo de até 05 (cinco) dias nesta 
Câmara Municipal.
 Departamento Administrativo da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 24 de março 
de 2021.
Sady Paulo Soares Kapps – Diretor Ad-
ministrativo

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: CONTRATO 002/2019 
– TERMO ADITIVO Nº 02
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
15/2021 – Art. 57, II da Lei 8666/93
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e PLURAL SERVIÇOS TÉC-
NICOS LTDA
OBJETO: Contratação de pessoa jurídi-
ca, especializada, para a execução das 
atividades materiais acessórias, intru-
mentais e complementares aos assuntos 
que constituem áreas de competência da 
Câmara Municipal de Petrópolis, onde 
a contratada deverá prestar serviços de 
limpeza e conservação, vigia, recepção, 
jardinagem, telefonia, reprografia, copei-
ragem e motorista.
PRAZO: 17/02/2021 até 16/02/2022
VALOR: Preço global mensal de R$ 
218.656,26 (duzentos e dezoito mil seis-
centos e cinqüenta e seis reais e vinte e 
seis centavos), sendo para o Lote 01 = R$ 
121.512,82 (cento e vinte um mil quinhen-
tos e doze reais e oitenta e dois centavos), 
para o Lote 03 = R$ 40.062,48 (quarenta 
mil e sessenta e dois reais e quarenta 
e oito centavos) e para o Lote 04 = R$ 
57.080,95 (cinqüenta e sete mil oitenta 
reais e noventa e cinco centavos), sendo 
que essa despesa correrá pelo Programa 
de Trabalho 01.001.01.122.1003.2010, 
Código 3.3.90.39.00.00 do Orçamento da

ATO ME LEG 002/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DE SUAS ATRI-
BUIÇÕES LEGAIS, RESOLVE
Art. 1º- Constituir, de acordo com o que 
estabelece o Art. 38, §3º da Resolução nº 
125 de 14 de dezembro de 2012 (Regi-
mento Interno da CMP), uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito – CPI com a fi-
nalidade de investigar superfaturamentos 
nas aquisições de insumos e nos demais 
assuntos abaixo, todos da gestão passa-
da - 2017/2020, quais sejam:
A suspeita de irregularidades nos contra-
tos nº 10547/2020, nº 14105/2020 e nº 
15108/2020;
A suspeita de que a aquisição de equipa-
mentos de proteção individual (tais como, 
máscaras faciais, luvas, toucas, aventais, 
propé/pantufa hospitalar) pelo Município 
de Petrópolis foi superfaturada;
A suspeita de que a aquisição de álcool 
em gel pelo Município de Petrópolis foi 
superfaturada;
 A suspeita de irregularidades na contra-
tação de profissionais visando o combate 
à pandemia do Covid-19 para atuação 
nas barreiras sanitárias e, assim como, 
nas despesas relacionadas com o paga-
mento destes;
A suspeita de irregularidades nas despe-
sas efetuadas para a implantação das bar-
reiras sanitárias e funcionamento destas;
 A suspeita de irregularidades na aplica-
ção dos repasses de recursos Federais 
destinados ao combate da pandemia de 
Covid-19 no Município de Petrópolis.
Art. 2º - Esta CPI, que foi formulada atra-
vés do Requerimento CMP nº 2570/2021, 
lido em 18 de fevereiro de 2021, tem pra-
zo de duração de 90 (noventa) dias a par-
tir de sua publicação, e foi designada em 
Plenário na Sessão do dia 24/03/2021, 
com os seguintes Vereadores:
Vereador Dr. Mauro Peralta (PRTB) – 
Presidente
Vereadora Gilda Beatriz (PSD)
Vereador Marcelo Lessa (SOLIDARIE-
DADE)
Vereador Octavio Sampaio (PSL)
Vereador Domingos Protetor (PSC)
Vereador Eduardo do Blog (REPUBLICA-
NOS)
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Mesa da Câmara Municipal 
de Petrópolis, em 17 de março de 2021
Fred Procópio 
Presidente Interino
Junior Coruja
2º Vice-Presidente
Yuri Moura

1º Secretário
Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 27ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos três dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-
gésimo sétimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e quatro minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Fred Pro-
cópio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Secretário 
“ad hoc” Vereador Marcelo Chitão, que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata an-
terior esta restou aprovada. EXPEDIEN-
TE: GP Diversos nº: 202/2021 (CMP 
3122/2021), 203/2021 (CMP 3123/2021), 
204/2021 (CMP 3124/2021), 205/2021 
(CMP 3125/2021), 206/2021 (CMP 
3126/2021), 207/2021 (CMP 3127/2021), 
208/2021 (CMP 3128/2021), 209/2021 
(CMP 3129/2021); Indicação Legislativa 
nº: 3118/2021 do Vereador Gil Magno; 
Requerimento de Informação nº: 
2982/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicações nº: 3068, 3070 à 3075, 3077 à 
3100, 3102 à 3106, 3108 à 3117, 3119, 
3120 e 3130 à 3139/2021. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor assu-
miu a Presidência. Terminada a leitura do 
Expediente, o Senhor Presidente passou 
a palavra aos Senhores Vereadores ins-
critos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) MAR-
CELO LESSA, LÍDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Pediu que o Secretário de Saúde 
consiga com urgência um médico para o 
Posto de Saúde do bairro Morin e a refor-
ma do mesmo. Falou sobre seu Requeri-
mento de Informação pedindo a especifi-
cação do asfalto e que a espessura infor-
mada na resposta não foi o que viu. Disse 
que irá conversar com o Prefeito a este 
respeito. Pediu que a COMDEP faça mu-
tirões nos bairros e execute os serviços 
de uma vez só, pois estão começando e 
deixando os mesmos antes do término do 
serviço. Pediu também a capina e roçada 
para evitar acidentes em toda extensão 
da Rua Leopoldina, no bairro Nogueira. 
Sugeriu que sejam feitos contratos para 
aumentar o efetivo da COMDEP e contra-
te também mais uma empresa de asfalto. 
Afirmou que a empresa ENEL vem pres-
tando um péssimo serviço para nossa ci-
dade e que não cumpre com suas obriga-
ções. Pediu operação tapa buraco nos 
bairros Nogueira, Alto da Serra e Quitan-
dinha. Afirmou que para o crescimento da 
nossa cidade as coisas públicas têm que 
ser levadas a sério. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a Presidência. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Leu uma 
nota de repúdio emitida por seu Gabinete 
e pela COBEA. Ressaltou sua indignação 
com a quantidade de “Fake News” nas 
redes sociais que atrapalham quem quer 
fazer um trabalho sério e competente 
pela nossa cidade e pelos animais. Falou 
sobre um abaixo-assinado que foi criado 
por uma advogada que usou de argumen-
tos falsos e mentirosos para influenciar e 
iludir as pessoas a assinarem este docu-
mento, mas que outro foi criado por prote-
tores do bem, que querem uma COBEA 
reestruturada, ativa e útil à população, e 
este teve várias assinaturas em pouco 
tempo. Elogiou o trabalho do Prefeito In-
terino nos sessenta dias de mandato. Pe-
diu ao secretário de saúde a mudança da 
direção do Hospital Alcides Carneiro, as-
sim como de outros cargos da Secretária 
de Saúde. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que foi entregue pela Vereadora 
Gilda Beatriz, uma Moção Congratulató-
ria à Vereadora Maria de Fátima do Muni-
cípio de Casemiro de Abreu. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Cumprimentou também a Senhora Verea-
dora Maria de Fátima, do Município de 

Casemiro de Abreu, presente nesta ses-
são. Pediu uma nota de pesar pelo faleci-
mento do Dr. José Carlos Plácido, médi-
co, biólogo e ginecologista que trabalhou 
durante muitos anos na Prefeitura de Pe-
trópolis. Agradeceu aos Vereadores que 
estiveram presentes na segunda-feira 
quando foi homenageado pelo partido 
PRTB, Vereador Ronaldo Ramos, Verea-
dor Eduardo do Blog e Vereador Marcelo 
Chitão. Parabenizou a Unimed Petrópo-
lis, que no dia 28 de fevereiro de 2021 
completou 49 anos de atividade, que se 
tornou a segunda maior pagadora de ISS 
da cidade, só ficando atrás da GE Celma. 
Elogiou as duas cooperativas que geram 
muitos empregos diretos, o Banco Unicred 
e a farmácia Usimed, nas quais o próprio 
Vereador participou da fundação. Relatou 
ter recebido diversas reclamações sobre 
um serviço que a Águas do Imperador não 
fez completo no bairro Bingen. Reiterou a 
fala do Vereador Domingos Protetor para 
pedir mudanças na direção do Hospital Al-
cides Carneiro. Mostrou insatisfação sobre 
a falta de médicos e remédios na Cidade. 
Pediu a melhoria do salário dos médicos, 
pois caso não melhore teremos carência 
de profissionais. Pediu que a medicina 
preventiva e os programas de saúde esco-
lar voltem a ser praticados em Petrópolis. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura assumiu a Pre-
sidência. 4) MAURINHO BRANCO, LÍ-
DER DO DEM – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Cumprimentou também a Senhora Verea-
dora Maria de Fátima, do Município de 
Casemiro de Abreu, presente nesta ses-
são. Falou sobre a desfeita do Superinten-
dente do DNIT, Senhor Robson Carlindo 
Paz, que por diversas vezes confirmou 
com Deputado Vinícius Farah sua presen-
ça na audiência pública realizada nesta 
Casa, e não compareceu, porém, na quin-
ta-feira seguinte esteve presente em uma 
reunião realizada pelo Deputado Hugo 
Leal, na Locanda. Afirmou ter recebido 
com tristeza a notícia de que a CONCER 
ganhou uma liminar para operar por mais 
dois anos na BR-040. Ressaltou o péssi-
mo serviço que esta empresa prestou nes-
ta Rodovia. Falou sobre reunião a ser rea-
lizada com o Diretor Geral do DNIT, Gene-
ral Antonio Leite dos Santos Filho, porém, 
questionou o assunto a ser tratado, uma 
vez que a Concer continuará a frente da 
BR-040. Disse ter esperança que sejam 
trazidas notícias sobre melhorias para Es-
trada União Indústria, como rotatórias, 
alargamento das pistas e pontes de aces-
so. Falou sobre o sonho de todos os Pe-
tropolitanos da ligação Bingen x Quitadi-
nha. Ressaltou a dificuldade que teria o 
Corpo de Bombeiros para o atendimento 
na BR-040, caso fosse assumida pelo 
DNIT. Exaltou sua torcida para que a 
CONCER melhore seus serviços. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Junior Coruja assumiu a Presi-
dência. 5) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu a presença da Vereadora Maria de 
Fátima. Falou sobre a reunião que teve 
neste dia com os vereadores também in-
tegrantes da Comissão de Direito da Mu-
lher, a qual preside. Ressaltou a presença 
da Dra. Ana Luiza Franco coordenadora 
do CRAM, Centro de Referencia de Aten-
dimento a Mulher, Cléo de Marco coorde-
nadora do gabinete da cidadania, Fernan-
da Ferreira coordenadora de relações 
institucionais, representantes do 
COMDIM e sociedade civil, onde juntos 
estão empenhados na criação de políti-
cas públicas para combater a violência 
contra as mulheres em nossa cidade. 
Afirmou que estão unidos pela primeira 
vez o Poder Legislativo, Executivo e So-
ciedade Civil, pois é de suma importância 
que não seja permitido o alto índice de 
violência doméstica em Petrópolis. Falou 
sobre a audiência pública que ocorrerá 
nesta Casa, e de suas indicações que se-
rão discutidas. Pediu apoio aos demais 
Vereadores nesta luta. Convidou a todos 
para esta audiência. Disse-se honrada 
em ser a representante das mulheres 
nesta Casa. Agradeceu e despediu-se. 6) 
MARCELO CHITÃO, LÍDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
fiscalização que realizou no Posto de 
Saúde da Família do bairro Samambaia, 
em função de muitas reclamações que 
recebeu em relação ao atendimento. Dis-

se ter identificado a carência de profissio-
nais naquela unidade. Afirmou que a po-
pulação aumentou muito e o contingente 
continuou o mesmo. Informou ainda ha-
ver dois profissionais afastados por ques-
tões de COVID-19, o que prejudica ainda 
mais o atendimento. Pediu que o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta ajude de alguma 
forma na reativação do posto de Cascati-
nha. Elogiou a empresa Águas do Impe-
rador por um trabalho executado na Rua 
E, no bairro Loteamento Samambaia, e 
que os moradores ficaram muito satisfei-
tos. Falou ainda sobre a reunião realizada 
no vigésimo sexto batalhão de Polícia Mi-
litar para agradecer e parabenizar a todos 
os envolvidos. Ressaltou sua preocupa-
ção com o crescimento da criminalidade e 
consumo de drogas em nossa cidade. 
Falou sobre o déficit no efetivo da Polícia 
Militar. Relatou diversos pontos sobre o 
péssimo atendimento que o Detran vem 
prestando à população. Falou ainda so-
bre um caso ocorrido na Vila Operária de 
Cascatinha, que por uma questão geoló-
gica necessita de atenção especial. Infor-
mou ter recebido a informação de que um 
serviço de poda que seria feito hoje neste 
local não foi executado. Disse que levará 
esta questão e sua insatisfação ao Presi-
dente da Comdep, Senhor Leonardo Fer-
nandes. Agradeceu e despediu-se. 7) 
EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO RE-
PUBLICANOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre homenagem feita aos 
profissionais do SAMU e agradeceu o 
carinho recebido pelos mesmos. Ressal-
tou a importância desta homenagem que 
prestou a mais de 80 profissionais, e a 
falta de reconhecimento apesar do ótimo 
trabalho que realizam, cuidando da saúde 
de todos. Agradeceu ao também ao Pre-
feito Hingo Hammes que esteve presente 
e participou da entrega de moções, assi-
nando manualmente todas estas. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Yuri Moura assumiu a Presidên-
cia. 8) JUNIOR CORUJA, DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Afirmou ter rece-
bido uma notícia, junto do Vereador Edu-
ardo do Blog sobre a volta dos cento e 
sessenta e dois horários de vinte e sete 
linhas de transporte coletivo que estavam 
suspensos desde as primeiras medidas 
restritivas relacionadas à COVID-19, em 
março de 2020. Disse que isto indica 75% 
das mesmas circulando. Falou que conti-
nuará fiscalizando e ajudando a popula-
ção para receber novas surpresas. Leu 
um comunicado da CPTRANS sobre este 
retorno. Afirmou que vai fiscalizar, pois as 
empresas passam algo para a Prefeitura, 
mas não cumprem com o que foi acorda-
do. Ressaltou que o tempo de espera é 
longo demais, principalmente da linha 
600, dentro do terminal de Corrêas, em 
função de poucos ônibus operando. Dis-
se que irá fiscalizar também se como pro-
metido estão sendo divulgados os novos 
horários dos ônibus nos lugares de maior 
circulação. Agradeceu ao Vereador Yuri 
Moura por sua colaboração e apoio à 
causa do transporte público. Pediu que o 
sindicato procure uma resolução junto a 
SETANSPETRO com urgência, para que 
não permita que ocorra uma greve e sur-
preenda a população. Ressaltou a impor-
tância desta conversa, pois o povo Petro-
politano não merece passar por isso. Pe-
diu que os Vereadores fiquem atentos 
nas linhas de ônibus em seus bairros 
para que esta questão seja debatida na 
próxima sessão. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a fala dos Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0455, 0456, 0459, 0460 e 0461/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 1238, 
1239, 1241, 1242 e 1244/2021 do Verea-
dor Dudu; 1391, 1392, 2759, 2760 e 
2768/2021 do Vereador Junior Coruja; 
1801, 1802, 1878, 1879 e 1883/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 1955, 1956, 
1969 e 1970/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra; 2059, 2080, 2188, 2191 e 2192/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; 2123, 2124, 
2173, 2189 e 2190/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 2373, 2387, 2390, 2756 e 
2758/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
2415, 2418, 2419, 2425 e 2433/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 2528, 2530, 
2531 e 2535/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 2734, 2742, 2832, 2890 e 2905/2021 
do Vereador Junior Paixão; 2753/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 2769, 2830, 
2831 e 2835/2021 da Vereadora Gilda 

Beatriz; 2797 à 2800 e 2862/2021 do Ve-
reador Octavio Sampaio. Registre-se que 
o Vereador Marcelo Chitão pediu desta-
que da indicação nº: 2059/2021. A indica-
ção foi aprovada com 14 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Gil Magno. 
Registre-se que a indicação nº: 1879/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos foi arquivada 
a pedido do autor. As demais indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Gil 
Magno. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio justificou a ausência do Vereador 
Gil Magno. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em seguida. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Isabel 
Cristina Carneiro Ferreira da Silva, Asses-
sora para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro Ferreira da 
Silva

ATA DA 28ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos três dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo sep-
tuagésimo sétimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezenove horas e dois minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Fred Procópio, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Senhor Secretário “ad hoc” 
Vereador Marcelo Chitão, que realizasse 
a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 3148/2021 do Verea-
dor Ronaldo Ramos; Projeto de Lei nº: 
3223/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 3151/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; Indicações 
Legislativas nº: 3152 e 3156/2021 do Ve-
reador Marcelo Chitão; Requerimento de 
Informação nº: 3149/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Requerimento de Informa-
ção nº: 3177/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa; Requerimento de Informação nº: 
3178/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicações nº: 3141, 3142, 3145 à 3147, 
3153 à 3155, 3157 à 3159, 3163, 3165 
à 3169, 3172 à 3175, 3179 à 3185 e 
3193/2021. Terminada a leitura do expe-
diente passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em discussão e votação única as 
indicações nº: 0462, 0463 e 0477/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 1245 e 
1246/2021 do Vereador Dudu; 1396 e 
1404/2021 do Vereador Junior Coruja; 
1884 e 1885/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 1971 e 1972/2021 do Vereador 
Yuri Moura; 2214 e 2232/2021 do Vere-
ador Fred Procópio; 2230 e 2298/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; 2434 e 
2435/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
2437 e 2513/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa; 2680 e 2713/2021 do Vereador Gil 
Magno; 2883 e 2888/2021 do Vereador 
Junior Paixão. As indicações foram apro-
vadas em bloco com 14 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Gil Magno. 
Colocado em votação o Requerimento de 
Inclusão nº: 3208/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz. O requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Gil Magno. Colocado em dis-
cussão e votação única as indicações nº: 
0169, 0164, 0144, 0141 e 0004/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. As indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Gil Magno. Colocado em votação o Re-
querimento de Inclusão nº: 3204/2021 do 
Vereador Fred Procópio. O requerimento 
foi aprovado com 13, votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Gil Magno e do 
Vereador Marcelo Chitão. Colocado em 
discussão e votação única a indicação nº: 
3203/2021 do Vereador Fred Procópio. 
A indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Gil 
Magno. Colocado em votação o Reque-
rimento de Inclusão nº: 3206/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em discussão e votação única 
a indicação nº: 3176/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz. A indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Gil Magno. 

Colocado em votação o Requerimento 
de Inclusão nº: 3237/2021 do Vereador 
Yuri Moura. O requerimento foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Gil Magno. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3236/2021 do Vereador 
Yuri Moura. O Projeto foi aprovado em 1ª 
discussão com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Gil Magno. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3236/2021 
do Vereador Yuri Moura. O Projeto foi 
aprovado em 2ª discussão com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Marcelo Lessa e do Vereador Mauri-
nho Branco. Colocado em votação o Re-
querimento de Inclusão nº: 3211/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O requerimento 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se que o Ve-
reador Marcelo Lessa pediu vista da indi-
cação nº: 2428/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O pedido de vista foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
3222/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. O requerimento foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Gil Magno. Co-
locado em discussão e votação única o 
Projeto de Lei Substitutivo nº: 3221/2021 
do Vereador Maurinho Branco. O Proje-
to foi aprovado com 11 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Gilda 
Beatriz e do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em votação os Requerimentos de 
Inclusão nº: 3235, 3209 e 3210/2021. Os 
requerimentos foram aprovados em bloco 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única o Projeto de 
Lei nº: 3234/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra. O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em discussão e votação única o 
Projeto de Lei nº: 1419/2021 do Vereador 
Maurinho Branco. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única o Projeto de 
Lei nº: 3001/2021 do Vereador Maurinho 
Branco. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno e do Verea-
dor Junior Paixão. Colocado em votação o 
Requerimento de Inclusão nº: 3207/2021 
do Vereador Octavio Sampaio. O requeri-
mento foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se que votou contrário ao requerimento 
o Vereador Yuri Moura. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Junior Paixão. 
Registre-se que o Vereador Yuri Mou-
ra solicitou que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Informou ter sido o único 
Vereador a não assinar o Requerimento. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
pediu vista da indicação nº: 0306/2021 do 
Vereador Octavio Sampaio. O pedido de 
vista foi negado com 9 votos. Registre-se 
que votaram a favor do pedido o Vereador 
Junior Coruja e o Vereador Yuri Moura. 
Registre-se que se absteve o Vereador 
Dudu. Registre-se a ausência do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
a indicação nº: 0306/2021 do Vereador 
Octavio Sampaio. A indicação foi aprova-
da com 11 votos. Registre-se que votou 
contrário à indicação o Vereador Yuri Mou-
ra. Registre-se a ausência do Vereador 
Gil Magno e do Vereador Junior Paixão. 
Registre-se que o Vereador Dudu solici-
tou a prorrogação da sessão por mais 60 
minutos. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às vinte e duas horas e 
vinte e oito minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em dezessete de março de dois 
mil e vinte e um, ás dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Isabel Cristina Carneiro Ferreira da Silva, 
Assessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro Ferreira da 
Silva

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 25/03/2021

problemas para ambos 
os lados, já que os ônibus 
serão desafogados”, disse 
Paixão.

O Setranspetro tam-
bém foi procurado acerca 
das afirmações de aglome-
rações, mas não respondeu 
até o fechamento desta 
matéria.

Sem greve

Ainda relacionado ao 
transporte público, o Sin-
dicato dos Rodoviários in-
formou ontem (24) que os 
profissionais aprovaram 
as propostas do Setrans-
petro, que representa as 
empresas de ônibus. De 
acordo com a nota, 194 
trabalhadores votaram a 
favor e 36 contra em duas 
sessões. Desta forma, está 
descartada a possibilidade 
de greve.

Ao todo, foram 17 pro-
postas aceitas. Dentre elas, 
o aumento salarial de 5%, 
ampliação do valor da ces-
ta básica, quitação de ho-
ras extras e pagamento de 
feriados não compensados 
e concessão de uniformes.


